

## El Sol de Hidalgo

### Alcalde pachuqueño participó en seminario en la CDMX



Eleazar García Sánchez participó en congreso de Disciplina Financiera. Foto: El Sol de Hidalgo.

El Sol de Hidalgo 14 de junio de 2016

Por Erwin Reyes

Pachuca, Hidalgo.- Como ejemplo de municipio responsable en el manejo de los recursos públicos, el Ayuntamiento de Pachuca, mediante el alcalde Eleazar García Sánchez, participó en el seminario "Fortaleciendo la responsabilidad hacendaria y el manejo de la deuda pública", en la Ciudad de México.

Dicho congreso, organizado por la consultora internacional Fitch Ratings, fue encabezado por Fernando Aportela Rodríguez, subsecretario de Hacienda y Crédito Público del Gobierno de la República, y se llevó a cabo con la finalidad de analizar los retos y oportunidades que representa la nueva Ley de Disciplina Financiera para Entidades Federativas y Municipios.

El presidente municipal de Pachuca tuvo su intervención en el panel "El impacto en las haciendas municipales, universidades y organismos descentralizados".

Durante su ponencia, Eleazar García subrayó, entre otros puntos, que actualmente el Ayuntamiento cuenta con finanzas sanas, como resultado del manejo responsable de los recursos públicos.

Cabe destacar que la empresa Fitch Ratings en su momento otorgó una calificación de A+ al municipio de Pachuca por su responsabilidad en el manejo de las finanzas y capacidad crediticia.

"Pachuca es ya un caso exitoso de disciplina financiera. Durante la actual administración hemos saldado la deuda pública, lo que no ocurre en muchos municipios del país, y es justo lo que está promoviendo la nueva Ley de Disciplina Financiera para Entidades Federativas y Municipios", expresó.

Recordó que en el último informe emitido ante el Congreso local por parte de la Auditoría Superior del Estado de Hidalgo se dio a conocer que, por segundo año consecutivo, Pachuca es el único municipio en la entidad que no cuenta con observación alguna en relación a la cuenta pública, adicional a que se ha generado un incremento considerable del presupuesto municipal, que pasó de menos de 550 millones al iniciar la administración a casi mil 200 millones de pesos en este último año.

De igual modo, resaltó, "esta administración proyecta dejar un monto disponible en cuentas bancarias de más de 50 millones de pesos y recursos pendiente de recibir por un monto aproximado de 250 millones de pesos; es decir, para el cierre de la administración en el último tercio del año se dispondrán de más de 300 millones de pesos".

Para obtener estos resultados, puntualizó, se llevaron a cabo estrategias para incrementar recursos propios, además de la planeación para el pago de la deuda pública, evitar la contratación de deuda a corto plazo y se tomaron medidas de austeridad y disciplina presupuestal.

Asimismo, se implementó el Sistema de Evaluación del Desempeño, instruido por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, en el que Pachuca se posiciona en el cuarto lugar nacional.

Durante el evento fueron expuestos temas como: "Expectativas y Experiencias: Casos de México y Colombia", "El papel de la Banca en el fortalecimiento de la responsabilidad hacendaria de las entidades subnacionales", "Estructuras y Reformas Financieras en Entidades: Casos de Éxito", en los que participaron funcionarios públicos de distintas partes del país, representantes de la sociedad civil organizada y organizaciones no gubernamentales.